
2012年度 

第 5回理事会議事録 
 

日    時    2012年 7月21日（土） 13時 40分～15時 18分 

場    所    歯科技工士会館 

出    席      ＊古橋会長、杉岡・衛藤・時見副会長、大西専務、岩澤・上野・伊集院・吉田・ 

奥村常務、西澤・加藤・三好・藤井・西村・小川・下江・直塚・宮永理事 

 （理事20名中19名出席） 

齋藤・速見監事（監事2名中2名出席） 

欠  席  柴田理事 

                                     〈 ＊印：議長〉 

 

【 議 事 内 容 】 

 

1．会  長  挨  拶  

  第 1 回社員総会における役員選任から業務

執行理事選任等の過程を含む理事会運営に

ついて等時局的報告を含め挨拶があった。 

2．議        案 

  ①催事の確認及び派遣役員を決定し、挙手 

19 名により全会一致で承認された。 

  ②“ 2012 年 度 第 3 回 理 事会（6月 22 日、 

於 日技会館）議事録案”の提出があり挙 

手 19 名により全会一致で承認された。 

     ③“ 2012 年 度 第 4 回 理 事会（6月 23 日、 

於 日技会館）議事録案”の提出があり挙 

手 19 名により全会一致で承認された。 

  ④“第 42 回日本口腔インプラント学会・ 

学術大会後援名義使用許可申請書”の提 

出があり、挙手 19 名により全会一致で 

承認された。 

  ⑤“事業部等各種委員会理事分担及び委員 

（案）並びに日技組織図”の提出があり、 

事業部等各種委員会委員選任について 

挙手 19 名により全会一致で承認された。 

3.  報  告  事  項 

 (1)全        般 

  ①“第 1回業務執行理事協議会報告書”の 

提出による内容報告があった。 

  ②渉外関係 

  ・“平成 24 年度全技協入学者数アンケート 

集計”の提出による報告があった。 

  ③“公益財団法人 8020 推進財団学術集会 

第 10 回フォーラム 8020”後援名義使用 

許可申請があり、回答期限の関係で、既 

に異存なき旨回答済みの報告があった。 

 (2)総  務  部 

  ①“2012 年度会議等日程予定表”の提出に

よる報告があった。 

  ②“総務関係連絡事項”及び“各種委員会

等開催申請書”の提出による説明報告が

あった。 

  ③“日技事務局組織図”の提出による説明

報告があった。 

  ④役員賠償責任保険関係資料の提出によ

る保険加入報告があった。 

  ⑤“2012 年度都道府県技会長等交代報告”

の提出による報告があった。 

  ⑥“ＷＥＢ会議システムの概要”の提出に

よる説明があり、ＷＥＢ会議奨励報告が

あった。 

 (3)財  務  部 

 ①日技厚生会役員会名簿の提出による役

員選任について報告があった。 

(4)調査・企画部 

 ①“入れ歯感謝デー企画内容”の提出によ 

  る報告があった。 

(5)学  術  部 

①生涯研修関係 

・“認定生涯研修一覧【基本・自由研修課 

  程】〔2012 年 7 月審査分〕”の提出によ 

 る認定報告があった。 

・“2012 年度生涯研修（基本・自由）開催・ 

参加状況（中間）”の提出による報告が 



 

あった。 

・“2012 年度生涯研修（基本・自由）認定 

状況（中間）”の提出による報告があっ

た。 

 (6)国  際  部 

  ①国際医療技術財団関係 

  ・“公益財団法人国際医療技術財団医療関 

連職種 21 団体協議会”“JIMTEF 医療関 

連職種 21 団体協議会構成メンバー”“公

益財団法人国際医療技術財団役員・評議

員・顧問名簿”の提出による医療関連職

種 21 団体協議会出席報告があった。 

  ・“途上国の医療技術者向け生涯学習教育 

事業（案）”及び“途上国の医療技術者向 

け生涯学習教育アンケート”の提出があ 

り、参加を前提にアンケートに回答する 

旨報告があった。 

  ・“第 2回 JIMTEF 災害医療研修コース実施 

要領”の提出があり、参加する方向で検 

討することとした。 

  ・歯科技工士研修留学生の受け入れ予定に 

ついて報告があった。 

 (7)広  報  部 

①東日本大震災被災県への『日本歯技』広 

告ページ無償提供について、当該県の県

政記者クラブへプレスリリースした旨、

資料を基に報告があった。 

(8)歯科技工管理部 

①歯科技工指示書記載事項追加、歯科技工 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 所構造設備基準の法令上明確化に関す 

 る歯科技工士法施行規則一部改正へ向 

けたパブリックコメント公示について 

説明があった。 

  ②厚生労働省労働基準局からの“化学物質

のリスク評価に係るばく露実態調査に

ついて（依頼）”文書の提出があり、協

力する旨報告があった。 

③中医協において歯科用貴金属価格の随 

時改定が議論されており、その内容につ 

いては「官報」に告示された後『日本歯 

技』にて周知する旨報告があった。 

  (9) 組  織  部 

  ①“2012 年度「卒業者連絡先届」集計状 

況”の提出があり、新卒者に対し、会長 

の激励文書と『日本歯技』、入会案内パ 

ンフレット、入会希望返信ハガキを送付 

する旨報告があった。 

②“2012 年 6 月度会員数状況表”及び“2012 

年度資格者会員退会・除籍者数自由別内 

訳表”の提出による報告があった。 

 (10)そ  の  他 

  ①日本歯科技工学会第 34 回学術大会参加

登録等関連説明があった。 

  ②公益社団法人日本歯科技工士会役員名

簿の提出があった。 

  ③日本デンタルショー2012 でのブース出

展に関する報告があった。 

以上 


